

健やかな住みよいまち  
思いやりとふれあいのあるまち  
文化のかおる発展するまち

# 大道公民館だより



## 第44回大道まつり

盛大に開催 !!

11月12日第44回大道まつりが開催されました。コロナで2年間中止しておりましたが、昨年規模を縮小して再開し、今年は久しぶりに飲食店やバザー等出店があり、多くの来場者で賑わいました。特設ステージでは、高校生によるブラスバンドの演奏や地域で活動されている方々による踊りや劇、伝統芸能などバラエティーに富んだプログラムで観覧席もいっぱいになりました。また恒例の大道お笑い講選手権大会には、20チームのエントリーがあり元気な笑い声が会場いっぱいに響き渡り笑顔溢れるステージとなりました。その他にも来年度小学校開校一五〇周年の紹介、えがおのあいさつポスター展の表彰式等も行われ、地域の皆さんに情報発信する機会になりました。

屋内運動場では、作品展示や関係団体の体験ブースが開設され、鑑賞したり体験したりして皆さん充実した時間を過ごしておられました。終日、会話や笑い声があふれ、関係者と来場者が一体となつた素晴らしい大道まつりとなりました。

本号で一部を紹介します。

# 大道まつりのにぎわい



司会進行 久保浩通さん  
音響調整 池田明聰さん  
舞台設定 長田 健さん  
中島 学さん  
ステージ関係、終日ご苦労様でした。

スマボラジュニア児童生徒の皆さん  
防府西高のボランティア部の生徒さん  
山口短大やまびこ会の学生さん  
あかり園職員の皆さん  
JA防府西支所の皆さん  
防府市地域支援担当職員の皆さん  
自治会代表の方々  
各団体の皆さん、多くの方々に  
準備から片付けまでご協力いた  
だき滞りなく開催できました。  
ありがとうございました。



## 餅まきでフィナーレを飾る



大道まつり実行委員会藤井会長さんに  
よる開会のご挨拶で始まった第44回大道  
まつりは多くの来場者で賑わいました。

# 第7回大道お笑い講選手権大会

今年も迫力と品位を競う「大道お笑い講選手権大会」が、盛大に行われました。  
20チームによる豪快な笑いが会場いっぱいに響き渡りました。

優勝 お笑い講大賞



えがお(大道小5年生)

準優勝 大道まつり賞



駐在さんとゆかいな仲間たち(防府警察署)

3位 福笑い賞



野球部 E(スポーツ少年団)

優勝チームの表彰  
池田市長様より授与していただきました。



杉山一茂様にお笑い三笑の音頭をとっていただき、お笑い講選手権大会を閉じていただきました。

審査員

林 忠信 様 杉山一茂 様  
萩原則繁 様 弓掛良子 様  
木村舞子 様

藤井会長さんより副賞として新米のご提供をいただきました。ありがとうございました。

# 地域による餅つきボランティア

まつりのファイナーレに沢山の餅がまかれました。この餅は、地域のボランティアの皆さんとスマイルボランティア（スマボラジュニア）に応募してくれた大道中の生徒七名によってつくられました。まつり前日、早朝より下津令会館に集まって蒸す、つく、丸める、並べる、冷ます、袋詰めといった作業が協力して手際よく進められました。



スポーツ少年団内田さんの説明を聞くスマボラジュニア



社協、民児協、JA女性部、食推、自治会女性部の皆さんと一緒に汗を流し、餅つきの手伝いをしてくれました。紅白餅の入った袋が2700余りできました。



地域の一員として大道まりに貢献してくれました。

